

Stadt Klütz

Beschlussvorlage	Vorlage-Nr: SV Klütz/18/12152			
Federführend: Bauwesen	Status: öffentlich Datum: 04.01.2018 Verfasser: Carola Mertins			
Umbenennung der Dorfstraßen in den Ortsteilen der Stadt Klütz				
Beratungsfolge:				
Gremium	Teilnehmer	Ja	Nein	Enthaltung
Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschuss der Stadt Klütz Hauptausschuss der Stadt Klütz Stadtvertretung Klütz Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschuss der Stadt Klütz				

Sachverhalt:

Mit Beschluss der Stadtvertretung der Stadt Klütz vom 11.07.2017 wurde der Grundsatzbeschluss zur Umbenennung der Dorfstraßen in den Ortsteilen der Stadt Klütz gefasst.

Die bisherigen Vorschläge bzw. Ablehnungen der Bürger in den Ortsteilen war nicht sehr fruchtbar. Die eingegangenen Anregungen sind in der Anlage angehängt, ebenso die einzelnen Ansichten der Ortsteile.

Die Mitglieder des WTU-Ausschusses wollen sich mit der Problematik befassen, in dem sie Vorschläge zur Umbenennung unterbreiten, die dann wiederum der Bevölkerung vorgestellt werden.

Beschlussvorschlag:

Die Stadtvertretung der Stadt Klütz beschließt folgende Straßennamen für die „Dorfstraße“ in den einzelnen Ortsteilen der Stadt Klütz

- Christinenfeld -
- Goldbeck -
- Grundshagen -
- Hofzumfelde -
- Niederklütz -
- Kühlenstein -
- Steinbeck -
- Tarnewitzerhagen -

zu vergeben.

Finanzielle Auswirkungen:

Kann nicht benannt werden – diverse Straßenschilder

Anlagen:

- Geltungsbereiche Ortsteile
- Anregungen der Bürger
- NEU Petition der Anwohner der Dorfstraße Niederklütz
- NEU Schreiben eines Anwohners der Dorfstraße Niederklütz

